

● Communiqué de presse • 5 octobre 2023 • 1/2

Avec la Maison Géante[®], la JCE de Montpellier informe sur les risques domestiques

La Jeune Chambre Économique de Montpellier installe une Maison Géante[®] au sein du centre commercial Le Polygone du 18 au 21 octobre 2023. Cet événement gratuit a pour but de sensibiliser les parents et leurs enfants aux risques domestiques pour mieux les prévenir.

La maison, lieu que l'on considère souvent comme le plus sûr, est pourtant le théâtre de près de la moitié des accidents d'enfants. En organisant quatre jours d'animations dans une Maison Géante[®], reproduction à l'échelle deux des pièges du domicile, la JCE de Montpellier souhaite sensibiliser les familles et les professionnels de la petite enfance aux accidents du quotidien qui concernent chaque année en France 2000 enfants de 0 à 6 ans. « Les accidents domestiques sont la cause de plus de 55 morts par jour contre 10 pour ceux de la route, note Geoffroy Baylaender, membre JCE directeur du projet. Un enfant de moins de cinq ans meurt tous les deux jours victime d'un accident de la vie courante. »

Dans la peau d'un enfant de deux ans

La Maison Géante[®] est la reproduction des principaux dangers présents dans une maison avec des éléments de décor et des objets surdimensionnés (taille doublée, poids multiplié par six). Le mobilier comprend une gazinière (et sa casserole,) un escalier, une porte, une étagère, une table (avec couverts, verre, bouteille, médicaments) et une chaise. Les visiteurs trouveront aussi un fer à repasser, deux aérosols, une prise, une tondeuse, un barbecue, un WC, son adaptateur et un pot. La visite animée de la Maison Géante[®] est destinée aux adultes à partir de 16 ans.



La JCE de Montpellier propose d'autres ateliers et démonstrations pour apprendre les bonnes pratiques de sécurité à adopter à son domicile, comprendre les principaux facteurs de risque et découvrir les gestes simples de prévention. Le spectacle « Au pays des dangers » s'adresse aux 3-10 ans : un animateur en appelle au public pour aider un enfant intrépide à éviter les accidents. L'atelier « Dangers de la petite enfance » est ouvert aux parents et aux personnels de la petite enfance.

La prise en charge des accidents domestiques en débat

Le 18 octobre à 18h, dans les locaux de l'Epitech place Paul Bec, une table ronde réunira des intervenants du milieu médical et de l'accompagnement autour de la prise en charge des accidents domestiques. Avec Laurene Gautheyrou, docteur en pédiatrie et réanimation (CHU de Montpellier), Laura Suzan, psychologue clinicienne en psychotraumatisme, John Grigy, agent d'assurances Allianz et un représentant des Sapeurs-Pompiers de l'Hérault.

La Maison Géante[®] • Infos pratiques

● Du 18 au 21 octobre 2023, de 10h à 17h

Centre commercial Le Polygone (niveau -1), Montpellier.

● Événement gratuit et ouvert à tous. Inscription conseillée sur <https://linktr.ee/jcemontpellier> (places aux ateliers limitées).

● Thèmes abordés : Prévention des accidents, formations, gestes à adopter, diminution des risques.

La Maison Géante[®], le programme des animations

La visite animée de la Maison Géante[®] a lieu tout au long de la journée du 18 au 21 octobre, de 10h à 17h. Durée : 10 à 30 mn.

Spectacle « Au pays des dangers »

Pour les enfants de 3 à 10 ans

- Mercredi 18/10 à 13h et à 13h45
- Samedi 21/10 à 12h15, 13h30, 16h45.

Atelier « Dangers de la petite enfance »

Pour les parents et les professionnels (petite enfance, secteur médico-social...). Durée : 2 h.

- Mercredi 18/10 de 16h à 18h
- Jeudi 19/10 de 14h à 16h et de 16h30 à 18h30
- Vendredi 20/10 de 10h à 12h et de 14h15 à 16h15
- Samedi 21/10 de 10h à 12h et de 14h15 à 16h15.

À propos de la JCE

La JCE de Montpellier, présidée pour 2023 par Diane Belle, est membre de la Jeune Chambre Économique Française. Association reconnue d'utilité publique, la JCEF réunit des citoyens actifs âgés de 18 à 40 ans qui veulent avoir un impact positif sur leur territoire et qui se forment à la prise de responsabilité au travers d'actions à caractère innovant. S'appuyant sur des principes de partage, de bienveillance et d'intelligence collective, la Jeune Chambre Économique offre des opportunités de développement pour la jeunesse. Fortement ancrée en local, la JCEF est membre de JCI et s'inscrit aussi dans une dynamique internationale, notamment par le respect et la promotion des objectifs de développement durable énoncés par l'ONU. • <https://www.jce-montpellier.fr/>

